

Riom (Puy-de-Dôme). Lycée Marie-Laurencin. La colonnade de jardin présente à l'entrée (ici, à droite de la photo) est une figure de style de la fin des années 1980 qui contribue à donner de la monumentalité à l'édifice. On la retrouve à Andrezieux-Bouthéon, par exemple.

## IVR83\_20236300261NUCA

Auteur de l'illustration : Bénédicte Renaud-Morand

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel communication libre, reproduction soumise à autorisation

23 avril 2024 Page 1